

[okazaki_08]

活動タイトル	公共施設への小さな省エネ提案
実施日	2006年12月1日
場所	(札幌市)
対象数	
内容	<p>札幌市の環境プラザに、「暖房便座のフタを閉めるようにお知らせするポスターを貼ってほしい」と提案したところ、早速、作成・掲示していただきました。</p> <p>暖房便座は、ふたが開いていると、熱が逃げて、余計な電力を必要とします。特に公共施設の場合、その数は、かなりです。</p> <p>ポスターで、フタを閉める意味をお知らせしたら、もしかしたら、お家でも実践する人がいるかもしれません。立派な展示物だけが、環境教育・情報提供のツールではありません。身近な場面をとらえた情報提供が大事なのでは・・・などと、理屈をいっぱいつけた提案でした。</p> <p>で、写真のようなポスターが、各トイレに貼られたのです。成果は……。今まで、結構、ふたが開きっぱなしだったのですが、ほとんど、閉まっているようになりました。</p> <p>しかも！「家にも貼りたいので、コピーが欲しい。この絵だと、孫にもわかると思うので」という嬉しい反響が……。作成した施設管理の方も、とっても嬉しそうでした。</p> <p>みんながよく利用する場をもっともっと使って、上手に、環境情報を提供して行けないかと、次のネタを探す毎日です。</p>
実施写真等	